

ARMAND HEITZ

Le terroir sans filtre

Chassagne-Montrachet 1er Cru Chenevottes



Appellation : Chassagne-Montrachet 1er Cru

Histoire et tradition : le nom « Chenevottes » est un diminutif de chanvre, qui aurait été cultivé ici il y a fort longtemps. Seulement 10.99 ha de cette appellation ont été plantés au total.

Sol : caillouteux et avec de l'argile, ce terroir bénéficie d'une bonne exposition. Les vins sont intenses et aromatiques.

Garde : 10-15 ans

Température de dégustation : 10-12°

Cépage : chardonnay

Plantation des vignes : 1971

Surface : 0.1643 ha

Rendement : 45 hl/ha

Type de culture : bon sens agronomique

Élevage : 11 mois

Taux de fûts neufs : 20 à 40 %

La description d'Armand :

Le sol est maigre et riche en fer. Cette cuvée est souvent timide dans la jeunesse mais se montre très généreuse après une à deux années de bouteilles. Les Chenevottes est un dérivé du mot, en ancien Français, «cheneve», qui signifie chanvre. C'est sans doute un endroit où il était cultivé du chanvre non pas pour le fumer mais plutôt pour en faire des cordages. Une diversification des cultures autrefois évidente, quand Amazon ne livrait pas tout et n'importe quoi en moins de 48h.



www.armandheitz.com

ARMAND HEITZ

Le terroir sans filtre

Chassagne-Montrachet 1er Cru Chenevottes



Appellation : Chassagne-Montrachet 1er Cru

History and tradition : the name « Chenevottes » is short for hemp, which would have been grown here a long time ago. Only 10.99 ha of this appellation are planted in the village.

Soil : stony and with clay, this terroir enjoys a good exposure. The wines are intense and aromatic.

Cellaring potential : 10-15 years

Serving temperature : 10-12°

Grape variety : chardonnay

Vine Planting : 1971

Surface : 0.1643 ha

Average yield : 45 hl/ha

Type of cultivation : good agronomic sense

Maturation : 11 months

New oak barrels rate : 20 to 40 %

Armand's description :

The soil is lean and rich in iron. This wine is often shy in its youth but shows itself to be very generous after one or two years in bottle. Les Chenevottes is derived from the Old French word «cheneve», which means hemp. This is probably a place where hemp was grown not for smoking but rather for making ropes. A diversification of crops once evident, when Amazon did not deliver everything and anything in less than 48 hours.



www.armandheitz.com